



El Periodico on line

05/10/00

La web promoverá un estilo de vida saludable

Nuevo portal en la Red sobre diabetes

EFE MADRID

Los más de dos millones de diabéticos que hay en España cuentan desde ayer con un portal en Internet, donde podrán recibir información, hacer consultas, así como intercambiar experiencias e inquietudes.

El nuevo portal, resultado de la colaboración de la Fundación para la Diabetes y la Fundación Telefónica, se dirige, además de a los enfermos, a instituciones y asociaciones que trabajan sobre esta enfermedad y a todos aquellos que deseen conocer algo más sobre su origen, tratamiento, complicaciones y evolución.

La web cuenta con recursos para que sea interactiva y favorezca la participación, de tal forma que se convierta en un lugar de encuentro para el debate, con tablones de anuncios, encuestas y noticias.

La dirección de la nueva web es www.fundaciondiabetes.org, desde donde se promoverá un estilo de vida saludable.